
 

1 

 

Ata da 54ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara 
Municipal de Cascavel em vinte de agosto de 2013, com inicio ás quatorze horas e quarenta 
minutos. Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador 
GUGU BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge 
Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Marcos Rios, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Porto, 
Pedro Martendal, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e Walmir Severgnini. 
Estiveram ausentes nesta sessão os Vereadores: Romulo Quintino e Paulo Bebber, que 
justificaram através de ofício. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o Senhor 
Presidente dando por aberta a presente sessão, solicitou ao senhor Secretário que fizesse a 
leitura da matéria de expediente recebida pela mesa. PEQUENO EXPEDIENTE - Neste período 
foram lidas as seguintes matérias: Ofício nº. 44/2013 do Vereador Paulo Bebber, informando que 
não estará presente na Sessão a ser realizada nesta data, Ofício nº. 185/2013 do Vereador 
Romulo Quintino, informando que não estará presente na Sessão a ser realizada nesta data, 
Projetos de Lei nºs 175 e 176/2013, Requerimentos nºs 216, 217, 221, 222 e 223/2013, 
Indicações dos senhores Vereadores: 1066, 1067, 1068, 1069, 1070, 1071, 1072, 1073, 1074, 
1075, 1076, 1077, 1078, 1079 e 1080/2013, Parecer contrário da Comissão de Trabalho e 
Legislação Social ao Projeto de Lei nº. 111/2013, Pareceres favoráveis da Comissão de 
Trabalho e Legislação Social aos Projetos de Lei nºs 159 e 168/2013, Pareceres favoráveis da 
Comissão de Agricultura e Defesa do Meio Ambiente aos Projetos de Lei nºs 151 e 163/2013, 
Parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº. 168/2013, Ofício nº. 
784/2013 do Ministério da Justiça em resposta ao Requerimento nº. 111/2013, Ofício nº. 
767/2013 do Ministério da Justiça em resposta a Moção nº. 005/2013, Inscritos para usar a 
palavra no grande expediente, Vereadores: Rui Capelão e Pedro Martendal. Finda que está á 
leitura da matéria de expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos senhores 
Vereadores para INCLUSÃO OU DESTAQUE PARA A ORDEM DO DIA -  não havendo 
manifestações o senhor Presidente fez a entrega de uma homenagem ao Soldado Euclair Dias 
Antunes, do 6º BPM, conforme Requerimento nº. 203/2013 de autoria do Vereador Marcio 
Pacheco. Em seguida o senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA - Em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº. 162/2013. Usaram da palavra os Vereadores: Jorge Bocasanta, Nei 
H. Haveroth, Gugu Bueno, Vanderlei Augusto da Silva, João Paulo de Lima, Luiz Frare, 
Fernando Winter, Jorge Menegatti, Paulo Porto e Rui Capelão. Em seguida o senhor secretário 
procedeu á chamada para votação nominal, onde apresentou o seguinte resultado. Aprovado 
com 17 votos favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, 
Gugu Bueno, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Menegatti, 
Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei H. Haveroth, Paulo Porto, Marcos Rios, Pedro Martendal, 
Rui Capelão, Vanderlei Augusto da Silva, Walmir Severgnini e 1 voto contrário do Vereador 
Jorge Bocasanta.  Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 073/2013, não havendo 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos dos Vereadores presentes. Em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº. 140/2013, não havendo manifestações foi aprovado pela 
totalidade dos Vereadores presentes. Em única discussão e votação o Requerimento nº. 
216/2013. Usou da palavra o Vereador Jorge Bocasanta, solicito a retirada e arquivamento do 
requerimento. Em única discussão e votação os Requerimentos nºs 217, 221 e 222/2013, não 
havendo manifestações foram aprovados pela totalidade de votos dos Vereadores presentes. 
Em única discussão e votação o Requerimento nº. 223/2013. Usaram da palavra os Vereadores: 
Vanderlei Augusto da Silva, Gugu Bueno e Pedro Martendal. E não havendo mais manifestações 
foi aprovado pela totalidade de votos dos Vereadores presentes. Finda que está á matéria da 
ordem do dia o senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE -   O Presidente abriu 
a palavra para pronunciamento de interesse público, sendo a primeira inscrição a do vereador 
Rui Capelão, que solicitou a construção de pista de MotoCross no Floresta, com possibilidade de 
extensão para outros bairros. Defendeu ainda, a importância de pistas de skate nos bairros, 
ressaltando que a população jovem e carente é aquela que mais necessita de investimentos em 
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esporte e lazer. Destacou também, a prática do esporte para o combate ao uso de drogas; ao 
tempo em que protestou contra a ausência de visão por parte dos entes públicos, neste 
segmento. Em aparte o vereador Gugu Bueno, mencionou a ação desenvolvida pela Secretaria 
de Esporte, denominada de rua do lazer, contemplando milhares de crianças. O vereador João 
Paulo, valendo-se do aparte concedido, convidou o presidente, vereadores, imprensa e todos os 
presentes para primeira reunião itinerante da CPI da Saúde; com o propósito de ouvir as queixas 
e sugestões dos bairros: Presidente, Veneza, Jardim Nova Itália e Cascavel Velho. Informou que 
a reunião teria lugar na Paróquia Santa Luzia, situada no Jardim Nova Itália, às 19:30 horas e 
adiantou que a Comissão seguiria ouvindo os bairros e distritos até outubro. Na sequência, o 
Presidente concedeu a palavra ao vereador Pedro Martendal que convidou todos os presentes 
para prestigiar a palestra motivacional, sobre o tema: Atitude, Arte e Vida, no dia 23/08, às 20:00 
horas, no Teatro Emir Sfair. Mencionou também, matéria sobre o pediasuit, novo tratamento de 
fisioterapia neurológica, desenvolvido pioneiramente na APAE de Cascavel.  Destacou ainda, 
Semana de Eventos em comemoração a Semana do Excepcional, no período de 21 à 28 de 
agosto; formulando convite para visita a instalações da APAE de Cascavel, no dia 27, no horário 
das 9:00 às 14:00 horas. Complementou enaltecendo o trabalho do Governador Beto Richa, na 
área da educação, com investimento de 15 milhões em Cascavel, apenas em reforma. Destacou 
a atuação do mesmo também, na área de Segurança Pública.  Em aparte, o vereador João 
Paulo protestou contra os gestores da saúde e as condições de saúde existentes; ao que 
vereador Pedro Martendal rebateu que graças ao apoio político de todos e o apontamento dos 
gargalos existentes por parte da CPI da Saúde, estes seriam solucionados. Em seguida o senhor 
presidente agradeceu a presença de todos nesta Casa e deu por encerrada a presente sessão 
às dezesseis horas e vinte e dois minutos. E nada mais havendo a tratar e a constar, foi lavrada 
por mim, Kleide Salete Mayer, a presente ata, que depois de lida e aprovada será devidamente 
assinada pelo 1º Secretário e pelo Presidente que dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara 
Municipal de Cascavel.      
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